Miguel Torruco descarta daño a la 4T por presuntos nexos de García Harfuch con la "verdad histórica"

El diputado de Morena y aspirante a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Torruco, descartó que las versiones sobre la presunta vinculación de Omar García Harfuch con la construcción de la "verdad histórica" del caso Ayotzinapa afecten al ex secretario de Seguridad o al movimiento de la cuarta transformación.

Más aún, el legislador negó cualquier desconfianza hacia el también contendiente a la llamada coordinación para la defensa de la 4T en la capital del país.

"Para nada, de hecho, lo conozco, sé que es un hombre honorable, es un caballero, es una buena persona, cuenta con los ideales del proyecto y ya lleva trabajando para el proyecto de nación cuatro años y ya dio resultados, es lo más importante, dar resultados", dijo.

Entrevistado en el Palacio de San Lázaro, Torruco estimó que las aclaraciones del presidente López Obrador sobre la participación de García Harfuch en las investigaciones del caso Ayotzinapa despejan cualquier duda.

"Bueno el presidente Andrés Manuel López Obrador hoy en la mañana mencionó que, no por haber estado en alguna reunión, quiere decir que lo hayan implicado realmente. El mismo presidente Andrés Manuel López Obrador lo dijo; entonces no creo que llegue a afectar de una manera profunda, si ya lo dijo incluso el presidente", subrayó.

- -¿No tendría que cargar (García Harfuch) con ese estigma?- interrogaron representantes de los medios informativo.
- ¬-Pues, si él no participó, no debe cargar con ese estigma- atajó el diputado Torruco.

https://www.milenio.com/politica/elecciones/miguel-torruco-descarta-dano-4t-presuntos-nexos-harfuch-ayotzinapa